

## Le hand tient la forme

Une ville, un sport, un club, une passion... C'est par ces mots que s'ouvre la page d'accueil du nouveau site du club de hand de Crolles, résumant parfaitement la vie du club. Des moins de 10 ans aux seniors, ils sont 210 licenciés à pratiquer leur passion chaque semaine, avec l'aide de 25 bénévoles (entraîneurs, membres du bureau...). Retour sur une saison riche en bons résultats.

**Une mention très bien pour les plus anciens** | L'équipe senior 1 a en effet terminé 2<sup>ème</sup> du championnat de régional honneur, accédant ainsi au régional excellence. « C'est la première fois qu'une de nos équipes atteint ce niveau », commente le secrétaire, Pascal Moraux.

Quant à l'équipe senior 2, tout juste créée en début de saison, elle n'a pas démerité non plus et passe d'Excellence Départementale en Prérégionale.

Comment expliquent-ils ces résultats ? « Je crois qu'on peut tirer notre chapeau à Claude Ligron, notre entraîneur, répond l'un des joueurs. Il a su nous faire profiter de son expérience lors-

6 à 10 ans) jusqu'au – de 18 ans. « Même s'il y a eu des hauts et des bas, ils ont défendu les couleurs du club, explique Pascal Moraux, et je leur dis bravo à tous. Et puis ils n'hésitent pas à venir encourager les « grands » quand les matches se déroulent sur la commune, et ça s'est vraiment sympa ».

**Un site internet nouvelle version... et la quête de sponsors** | Remanié en mars dernier, le site internet (<http://www.hbc-crolles.com>) est en quelque sorte la vitrine du club. Il fourmille d'informations pratiques (résultats, heures et lieux d'entraînement, actualités, grands rendez-vous) et présente les membres du bureau. Un espace est également réservé aux sponsors du club, sponsors « que l'on souhaiterait toujours plus nombreux, bien sûr, affirme M. Moraux. Avec des résultats qui progressent, les déplacements des équipes se font de plus en plus loin, il faut faire appel à des arbitres lors des championnats – à la charge des clubs – bref, les coûts sont plus importants. Je me lance donc à la recherche de nouveaux partenaires qui auraient envie de partager l'aventure avec nous. » À bon entendeur...

Le mini hand



L'équipe senior 1

qu'il jouait en division 2 nationale. Et puis il a instauré deux entraînements par semaine – en plus d'un match par week end – et ça porte ses fruits.»

N'oublions pas les filles ! L'équipe senior, créée il y a 2 ans, ne cesse de progresser. Elle semble avoir trouvé une certaine cohésion, un esprit d'équipe, – merci Rachid – ce qui lui a permis d'être plus régulière cette année.

**Des jeunes qui en veulent** | Ils constituent la majeure partie des licenciés et sont classés par catégorie d'âge, du mini hand (de

*Si vous souhaitez vous aussi tâter du ballon rond, des séances découverte sont possibles début septembre. Pour en savoir plus, n'hésitez pas à passer au gymnase Léo Lagrange en semaine à partir de 18h. Le forum des associations (qui se tiendra le 9 septembre) sera l'occasion de vous inscrire. <http://www.hbc-crolles.com>*